

財政調整基金は3億8千110万円増え38億1千752万円に

決算審査特別委員会が終了しました

11日から開かれていた決算審査特別委員会（委員長 小野要二議員）は、各部ごとに課長に質疑し、4日間おこなわれ17日終了しました。

2013年度（平成25年度）の財政状況では、市の貯金にあたる財政調整基金が約3億8千110万円増え、総額で38億1千752万円になり、市の借金は2012年度（平成24年度）からは、わずかに増えましたが2009年度（平成21年度）と比較すると約21億9千126万円の減少となり、財政状況が少し改善されつつありました。

しかし市民税収入は、2012年度（平成24年度）と比較すると約3千111万500円減少し、市民所得の伸び悩み、地域経済の停滞を表す結果となり、地域経済の活性化や市民所得の向上に課題を残しました。

来年4月から原付バイクの税金が2倍の2000円に 軽自動車の税金を引き上げる条例改正が賛成多数で可決

来年4月以降に購入した軽自動車の税金を7,200円から10,800円に引き上げ、500CC以下の原付バイクの税金を4月から2倍の2,000円に引き上げる市税条例が賛成多数で可決されました。

大東議員は、「軽自動車は、市民の足として利用されており、税金の引き上げは市民生活に大きな影響を与え、売り上げの減少により地域経済にも悪影響をもたらす」ことなどを指摘し反対討論をおこない、採決では日本共産党議員団（2人）の他2人が反対しました。

市民体育大会 利南支部が優勝 10月12日は市民大運動会

12の競技で得点を争われた第44回市民体育大会が7日におこなわれ、136.5点を獲得した利南支部が優勝しました。

今年はグラウンドコンディション不良のため、ソフトボール、テニス、ゲートボールなどが中止されました。

10月12日には、市民大運動会が開かれます。



太鼓に合わせソーラン節を生徒全員で披露 利根中学運動会 利根町民体育祭

利根中学校大運動会と利根町体育祭が14日、利根中学校校庭で開かれました。



生徒全員が、太鼓に合わせ力強く踊ったソーラン節には、ひときわ大きな拍手が送られました。

2014年9月21日

NO. 410

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



全運用が基本」といしましめる報告書をまとめています。
公的年金の財政を安定させ、将来の給付を保障するには、雇用の安定と中小企業や農家の経営安定、子どもを育てやすい環境をつくることです。

「老後の給付に備えるため」「一時的に国が預かっているもの」なので、「安
たものいなく」
厚生労働省は、年金積立金について「原資となる保険料は、投資を目的として徴収され
大することは積立金を大きなリスクにさらし、「安全運用」の原則から逸脱するものです。
年金積立金は、国民が毎月こつこつ支払う保険料が元手で、国は大切に管理し、高齢者
からの株投資拡大論者である塩崎恭久・元官房長官を任命し、公的年金積立金の株投資拡
大の検討を加速させています。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 利南地区あれこれ 特別編その二

瑜伽山稲荷

新町の利根川近くの竹藪のなかにある瑜伽山稲荷（ゆがさんいなり）は、なくし物や忘れごとをしたら、この神社の前でお祈りをすると、なくし物をした時などの事が思い出され、なくし物を見つけることができるといわれています。



新町八坂神社絵馬

新町の八坂神社に文久3年（1863）に奉納された、「神功皇后（じんぐうこうごう）の図柄の絵馬」があります。



神功皇后が戦装束の姿で、重臣から腹帯を受け取る場面が描かれていますが、安産を願って、奉納された物ではないかと考えられています。